



養蚕の学校高山社 蚕文化を学ぶ

5/上

養蚕文化の歌や座繰り体験を通して学ぶ高山社関連イベントが開催されました。高山社情報館では、藤岡地方ユネスコ少年少女合唱団が明治時代に地元出身者らが作った「養蚕唱歌」と地元養蚕唱歌研究同好会が作った新曲「高山社讃歌」「絹の藤岡と高山社」2曲を披露しました。また、お茶席や座繰り体験、まゆクラフト体験などのイベントも行われ、大勢の来場者でにぎわいました。

高山社跡では、長屋門補修工事の状況や屋根の様子などが一般公開され、荒壁塗り体験も行われました。

晴天の下、子どもたちの美しい歌声が高山社情報館周辺に響き渡りました。



見頃を迎えた藤棚を楽しむ人たち。



満開のフジ満喫

4/下

毎年恒例の藤岡ふじまつりが今年も開催されました。暖かい日が続いた今年は例年より1週間ほど早い開花となりましたが、県内外からはおよそ9万人が来場し、降り注ぐような美しいフジを楽しんでいました。全長250mの藤棚の下では、日なたぼっこをしたり写真を撮ったりしながら甘い香りが漂うのどかなひとときを満喫していました。

またイベント期間中には、野外コンサートや大道芸、お茶会などが催され、訪れた人たちを楽しませました。

ミニ消防車体験コーナーは大人気。



子どもたちの祭典

5/5

子どもフェスティバルが中央公園で開催されました。会場では、リサイクル仕分けコーナーやミニ消防車やバター作り、ロボット体験・おもしろ科学教室、竹とんぼ作り、太鼓演奏など盛りだくさんのイベントが用意され、参加した子どもたちの楽しそうな声が響いていました。



語らいを楽しみながら軽快な足取りで出発する参加者。

市内を歩いて巡る

4/29

市内の豊かな自然や名所を歩いて巡るふじウオークが開催されました。参加者は藤岡中央高校和太鼓部の演奏に見送られ出発。県内外から集まった361人のウォーキング愛好者は青空の下、満開のフジや高山社跡などを楽しみながら爽やかな汗を流しました。

苗の置き方や土の入れ方など指導を受けました。



花の普及と栽培技術の向上

4/28

藤岡産の花をPRしようと藤岡市園芸協会花卉植木部会主催による「花壇苗の寄せ植え講習会」がららん藤岡で今年も開催されました。カーネーションやアリッサム、サルビアなど5種類の花を使い、オリジナルの鮮やかな寄せ植えを作りました。



個性豊かなこいのぼりに子どもたちも大はしゃぎ。

こいのぼり色とりどり

4/27

4月21日から5月6日まで市内幼稚園・保育園の手作りこいのぼりが、みかぼみらい館で展示されました。訪れた子どもたちは、会場内いっぱい飾られたこいのぼりを見て楽しんだり、芝生の上でかけっこをしたりして元気よく過ごしました。